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Pesisir Barat - Lampung -Dian Setiawan Peratin Kades Way Haru memberikan
klarifikasi terkait pemberitaan naik pitam dengan judul:

Diberitakan Kirim Poto 2023 Peratin Way Haru Naik Pitam di media online

Dian Setiawan Berikan Klarifikasi Peratin Kades Pekon Way Haru Sekaligus Ketua Apdesi Kecamatan Bengkunat



Berawal pada tahun 2023 lalu, 14 Peratin atau Kepala Desa (Kades) yang ada di
kecamatan Bengkunat, pernah kerjasama publikasi dengan seorang oknum
wartawan Agus Setiawan.

Dana publikasi tersebut telah di bayarkan oleh beberapa Kepala Desa Peratin
yang ada di Kecamatan Bengkunat.

"Pada tahun 2023 saya dan pekon lain seperti Pekon waytias, bandar dalam,
Siring gading pernah kerjasama publikasi dengan Agus Setiawan, seorang
oknum wartawan, sehingga pembayaran pun sudah diberikan beberapa
pekon,tapi bukti pemberitaan publikasi kegiatan kami tidak ada. Kata beberapa
Kades di Bengkunat, Sabtu 25/Jan/2025.

kemudian Agus Setiawan kerjasama kembali tahun 2024 lalu, belum batas waktu
Agus Setiawan di pertengahan tahun menanyakan duit lagi dengan Ketua Abdesi
Kepala Desa Pekon Way Haru Dian Setiawan, berhubungan dana dari beberapa
Peratin atau Kepala Desa lainnya belum terkumpul, sehingga oknum wartawan
atas nama Agus Setiawan memberitakan bahwa Bendahara Abdesi Kecamatan
Bengkunat serta Bendahara dan Ketua Abdesi Kecamatan Ngaras
menyimpangkan dana publikasi.,"tegas Pratin wayharu 

"Dana dari rekan-rekan peratin atau Kepala Desa (Kades) belum terkumpul pada
waktu itu. Sehingga mereka memberitakan bahwa Bendahara Abdesi Kecamatan
Bengkunat serta Bendahara dan Ketua Abdesi Kecamatan Ngaras
menyimpangkan dana publikasi inikan unsyur sakit hati." Ungkap beberapa
Kades/peratin di Bengkunat, 

"Lanjut Dian" Intinya mereka sakit hati, sehingga di bulan kemarin Agus Setiawan
meminta foto pembangunan tahun 2023, sudah saya kirim, dan foto
pembangunan 2024, sudah saya kirim.Lalu pada sabtu siang 25/Januari/2025
beliau minta foto lagi tahun 2024. Kan aneh Sehingga beliau mengirimkan tahun
2023, sementara tahun 2024, foto sudah saya kirimkan lagi. "Tegas Dian
Setiawan.



Terkait pemberitaan media online tersebut peratin siap monitoring secara
langsung ke lapangan dan hasil pembangunan tahun 2004 siap menunjukkan
secara fisik baik di tahun 2023 maupun 2024.

"Kami siap membuktikan hasil pembangunan dari tahun 2023-2024 secara fisik
kalaupun mau di monitoring kami akan tunjukkan secara fisik. "Ungkap Pratin
Diyan.


